



プロモオ

oh!

学校訪問 20
美濃加茂中学校

マイ、
スクール

み
ん
な
の
広
場



四月から僕たちは中学三年生になります。三年生という学年は中学校の顔です。美濃加茂中学校の顔として、このスキー研修に参加した仲間と一緒にかんばつていく勇気と絆を見できただと思っていました。そして、このスキー研修中の体験は僕の一生の思い出の一つとができます。

僕はスキークラブでは中級クラスに入校し、インストラクターの先生にていねいにスキーを教えてもらいました。このスキー研修中は、学校では絶対に見ることのできない仲間の姿を発見することができ、素晴らしい仲間の存在を再認識することができ、仲間同士協力し合うことの大切さを知るこ

僕は今、一年生の仲間と長野県白樺湖にあるロイヤルヒルスキー場へスキー研修に来ています。スキー研修は、全員がスキースクールに入校し全員のスキーが上達すること、そして、二学年としての団結力の向上を目指に行いました。

白樺湖スキー研修に参加して



美濃加茂中学校 2年
長島 将太さん
(生徒会長)



愉快な仲間たち

第20回 市消防音楽隊

わたしたち「消防音楽隊」は消防団の一員として、音楽を通して防災にもっと関心を持ってもらう事を目的に活動を行っています。

主な活動は、昭和村コンサート・少年野球オープニング・産業祭オープニング・小学校訪問・音楽祭・健康の森コンサート・消防団行事などです。その他演奏依頼などがあれば出向いていきます。

現在わたしたちのメンバーは男性22人・女性15人で、23歳から55歳までと年齢の幅も広く、アットホームな雰囲気で楽しく活動をしています。

音楽隊のメンバーになって、わたしたちと一緒に

活動してみませんか？

毎週金曜日の午後8時30分から10時30分まで、前平公園内管理棟（2F）で練習を行っています。どんなことをしているのかな？と思ったら、気軽にのぞいてみてください。楽器をお持ちでない人も、相談に応じます。

皆さんのお申し込みをお待ちしています！

※詳細については、防災安全課（電話25・2111内線276）へ

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか
詳しくは広報コミュニティ係へ